

18.03.2010 - 11:25 Uhr

## economiesuisse - Ursula Fraefel, nouvelle responsable de la communication

Zürich (ots) -

Ursula Fraefel a été nommée nouvelle responsable d'economiesuisse pour la communication et les campagnes en Suisse alémanique. Elle prendra ses fonctions au sein de la direction de l'organisation faîtière de l'économie suisse début mai. Madame Fraefel est actuellement rédactrice en chef de la Thurgauer Zeitung et membre de la direction chez Huber & Co. AG.

Ursula Fraefel dispose d'une solide expérience dans le domaine du journalisme. Elle a travaillé comme rédactrice en chef suppléante du St.Galler Tagblatt et, auparavant, comme collaboratrice à la rédaction de la Neue Zürcher Zeitung. Les expériences acquises auprès des agences Jäggi Burson-Marsteller et Farner, ainsi qu'auprès de VSM (aujourd'hui Swissmem), font qu'Ursula Fraefel connaît également très bien le travail en agence et les campagnes.

Madame Fraefel a étudié l'histoire de l'art, la philosophie et l'archéologie à l'Université de Zurich et effectué, en cours d'emploi, un Executive MBA en General Management à l'Université de Saint-Gall. Pascal Gentinetta, président de la direction d'economiesuisse, se félicite d'avoir repourvu ce poste clé de l'organisation faîtière de l'économie : « Ursula Fraefel possède une vaste expérience et un sens aigu de la stratégie. Elle complètera parfaitement notre équipe de direction ».

Ursula Fraefel succède à Urs Rellstab, qui reprend la direction de l'agence de communication Burson-Marsteller en Suisse.

Contact:

Pascal Gentinetta  
Téléphone : 044 421 35 35

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002808/100600153> abgerufen werden.